

Therapie-Fahrrad

Schutzengelverein erfüllt Herzenswunsch



Mit ihrem neuen Therapie-Doppel-Dreirad kann die 7-jährige Hannah jetzt mit Mama oder Papa die Umgegend ausgiebig erkunden.

Foto: Schutzengelverein / Klaus Port

BLIESKASTEL Mit einer Spende in Höhe von 3.000 Euro konnte der gemeinnützige Blieskasteler Schutzengelverein mit dazu beitragen, dass ein lang gehegter Herzenswunsch der kleinen Hannah in Erfüllung ging. Hannah kam mit einem seltenen Gendefekt zur Welt, der Sotos Syndrom Typ 2 genannt wird. Das geistig und körperlich behinderte Mädchen leidet u.a. auch noch an Epilepsie und hat zudem eine starke Sehbehinderung.

Aufgrund ihres krankheitsbedingten schnellen Wachstums hat Hannah einen sehr schwachen Muskeltonus und ermüdet sehr schnell. Leider ist das freundliche Kind infolge seiner Behinderung nicht in der Lage, das Radfahren auf einem normalen Fahrrad mit Sattel zu erlernen und eigenständig Rad zu fahren.

Die einzige Möglichkeit ihrer Tochter diesen Herzenswunsch doch erfüllen zu können, bestand für die Eltern in der Anschaffung eines speziellen Therapie-Doppel-Dreirades, auf dem Hannah gemeinsam mit Mama oder Papa nach Herzenslust Fahrrad fahren kann. Doch Hannahs Eltern waren finanziell nicht in der Lage, die immensen Kosten für ein solches, spezielles

Therapie-Fahrrad alleine aufzubringen.

Als der Blieskasteler Schutzengelverein eher zufällig von diesem traurigen Lebenssachverhalt Kenntnis erlangte, war sofort klar, dass Hannah geholfen und eine schnelle unbürokratische Lösung gefunden werden musste. Nach Kontaktaufnahme mit der Familie, Ansprache und Einbeziehung weiterer potentieller Spender und einer beachtlichen 3.000 Euro-Spende der Blieskasteler Schutzengel konnte innerhalb kurzer Zeit die Finanzierung des speziellen Therapie-Doppel-Dreirades sichergestellt und dessen Anschaffung auf den Weg gebracht werden.

Hannahs Augen strahlten und sie freute sich riesig, als die Firma Draisin GmbH aus Achern das so lange ersehnte blau-weiße Therapie-Doppel-Dreirad „Twister“ mit bei Bedarf zuschaltbarem Elektroantrieb anlieferte. Mit großer Begeisterung nahm Hannah ihr neues Tandemfahrrad sofort an und fährt seither fast täglich gerne mit Mama oder Papa Rad.

Weitere Informationen zum Schutzengelverein online unter www.blieskasteler-schutzengel.de red./sam